

¡Bienvenidos de nuevo a la escuela!

septiembre 2025

ESTIMADAS FAMILIAS DE OQUIRRH:

¡Bienvenidos de nuevo a un nuevo año escolar! Estamos muy emocionados de emprender este viaje de aprendizaje y crecimiento con su hijo/a. Nos divertiremos mucho este año. Si tienen alguna pregunta, no duden en contactarnos.

PRÓXIMOS EVENTOS

September 11th

Banco de alimentos

September 19th:

mesa de cumpleaños - cumpleaños de septiembre

September 25th:

SDía de la fotografía escolar
Carrera de colores divertida/recaudación de fondos de la PTA Fun Run 5:30 – 7:30pm

September 26th:

No hay escuela

October 1st:

Boo to the Flu 4:00 – 8:00pm

October 1st-2nd:

Conferencias de padres y maestros

October 3rd:

o hay escuela

RECORDATORIOS

Nuestras reglas para toda la escuela son:

- **Estar a salvo**
- **Sea responsable**
- **Sea respetuoso y amable**

UN RECORDATORIO DE SEGURIDAD

Damos la bienvenida a los padres a nuestra escuela y queremos que se sientan parte integral de nuestra comunidad escolar. Sin embargo, para la seguridad de los estudiantes, todos los visitantes que entren al edificio DEBEN pasar primero por la oficina y obtener una credencial de visitante. Esto incluye a cualquiera que entre a la cafetería durante el horario de desayuno. Deben tener una identificación válida y mostrarla en la oficina cada vez que visiten la escuela para que podamos asegurarnos de que solo se permita la entrada a los adultos autorizados y con acceso a los estudiantes. También necesitamos una identificación cada vez que vengan a retirar a su hijo, así que por favor no la dejen en su auto ni en casa, incluso si ya han estado en la oficina.

PARA MÁS INFORMACIÓN

 801-565-7474

 oquirrh.jordandistrict.org

Un Mensaje de la directora!

¡Bienvenidos de nuevo! Esperamos que hayan tenido unas buenas vacaciones de verano y hayan regresado a la escuela con entusiasmo y ganas de aprender. Amamos a nuestra comunidad de Oquirrh y nos alegra volver a vivir nuestro propósito como escuela: colaborar con nuestras familias para ayudar a nuestros estudiantes a aprender, crecer y alcanzar el éxito.

Muchos padres se preguntan qué pueden hacer para que sus hijos tengan el mejor rendimiento escolar. Lo más importante es que asistan a la escuela todos los días, siempre que estén sanos. La asistencia es importante. La asistencia escolar es un problema creciente en todo el país, ¡y en Oquirrh no somos inmunes! Perder el 10 % del año escolar, tan solo 20 días o 2 días al mes (que es el umbral de lo que se considera absentismo crónico), puede dificultar el aprendizaje del contenido del grado escolar y reducir las oportunidades de éxito. En los últimos años, esto le ha pasado a casi un tercio de nuestros estudiantes. Los niños que faltan mucho a la escuela también pierden oportunidades sociales cruciales para su desarrollo. Y, por supuesto, los extrañamos cuando no están aquí, y nos encanta ver sus caras sonrientes todos los días.

Nos encanta hacer cosas divertidas para los niños para motivarlos y celebrar sus éxitos, así que aquí hay algunas cosas que estamos implementando este año:

- Las clases con asistencia perfecta recibirán un pequeño premio cada día que todos los estudiantes de su clase estén presentes.
- Cada semana, el grado con el mayor porcentaje de estudiantes presentes gana un trofeo para exhibir la semana siguiente. Esto se registrará en un póster gigante que tenemos en la pared exterior de nuestra oficina. ¡Ven a verlo!
- A partir de septiembre, tenemos etiquetas de alarde mensuales para los niños que tienen una asistencia del 90% o más durante el mes.
- Realizaremos actividades trimestrales y sorteos aleatorios para los niños que cumplan con el umbral.
- Proporcionaremos recursos para brindar apoyo a los niños y las familias que luchan contra el ausentismo crónico.
- Enviaremos mensajes mensuales a las familias sobre la asistencia en nuestro boletín escolar.

Esperamos que estos incentivos y recursos mantengan la asistencia presente en la mente de nuestros estudiantes y sus familias, a la vez que les permitan un margen de maniobra ante enfermedades, vacaciones familiares y otros obstáculos que puedan surgir ocasionalmente. Sepan que estamos aquí para apoyarlos y ofrecerles ayuda cuando la necesiten. Si necesitan apoyo, ¡contáctenos! Hemos tenido un excelente comienzo, pero queremos mantener el impulso.

Como recordatorio, por favor notifique a la oficina cuando necesite excusar a su hijo/a de la escuela. Si se va de vacaciones y va a faltar varios días, hay un formulario que puede completar. Las familias que solicitan tareas para sus hijos deben avisar al maestro/a con al menos una semana de anticipación para que las prepare, pero también deben tener en cuenta que mucho de lo que los estudiantes hacen en la escuela es difícil de replicar en casa, y es posible que no todo lo que se pierda se refleje en lo que se envía a casa.

¡Gracias por su apoyo! ¡Esperamos ver a sus hijos en la escuela este año! El próximo mes les contaremos sobre el Programa de Apoyo para la Conducta Positiva e Intervención (PBIS) que implementamos para que nuestra escuela sea segura y nuestros niños sean respetuosos, responsables y amables.